

## INFORMATIONS.

**ELECTION DE NICOLET.**—M. Houde, marchand de St. Célestin, a été élu, sur ses concurrents MM. Desilets et Marchildon, à une majorité de 27 voix, pour représentant du comté de Nicolet, en remplacement de M. Méthot, disqualifié.

**ELECTION DE CHARLEVOIX.**—La contestation du siège de l'Hon. H. Langevin, pour le comté de Charlevoix, se poursuit encore actuellement. M. Tarté, le rédacteur du *Canadien*, qui suivait attentivement l'enquête et en donnait des appréciations, vient d'être condamné à \$40. ou à 15 jours de prison pour mépris de cour, par le juge, Routhier, parce qu'il avait stigmatisé en termes énergiques, dans son journal, la conduite du demandeur et de quelques-uns de ses témoins.

**ELECTION DE GASPÉ.**—L'élection de l'Hon. P. Fortin, orateur de la Chambre d'Assemblée, est aussi contestée, à Gaspé. Là comme à Charlevoix, on veut surtout faire valoir l'influence qu'a pu produire sur les masses la parole des prêtres, dans leurs instructions au peuple sur le libéralisme. L'enquête est ajournée au 6 octobre.

**LA DORYPHORE, OU CHRYSOMELE DE LA PATATE.**—Ce terrible destructeur de la patate, que dès 1870 nous avons prédit devoir bientôt nous faire visite, est décidément arrivé parmi nous. Dès l'année dernière on signalait sa présence à Montréal et dans les environs, et le 25 juillet dernier nous en avons trouvé des centaines, ou plutôt des milliers, dans un champ de patates aux Trois-Rivières. Les cultivateurs ne devraient pas perdre une minute pour recueillir et écraser cet insecte, du moment qu'il se montre.

Nous le ferons connaître plus en détail dans notre prochain numéro.

**BERNADETTE SOUBIROUS.**—Divers journaux ont annoncé erronément la mort de Bernadette Soubirous. Elle est encore pleine de vie à son couvent des sœurs de charité de Nevers.

**INSTRUMENT DE MUSIQUE DE BEATTY.**—Nous avons été informé par des personnes tout à fait dignes de foi, que les instruments manufacturés par M. Daniel F. Beatty, à Washington, N. J., sont construits par un corps d'ouvriers habiles, à son service depuis des années, et remarquables pour le grand intérêt qu'ils prennent à promouvoir et maintenir l'enviable réputation de ces instruments. Qu'on lise leurs annonces à la couverture.

Les MM. du clergé surtout qui veulent se procurer des instruments soit pour eux-mêmes ou pour leurs églises, ne sauraient trouver rien de plus avantageux. Nous nous ferons un plaisir de leur servir d'intermédiaire pour tels achats qu'ils pourront désirer faire.